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ロータリーを実路しみんなに豊かな人生を

2013-2014年度国際ロータリー会長

ロン D.パートン

神句
-会 長 星 川和紀

・幹 事毛利泰治郎

・会報委員長土肥義紹

・例会日毎週火曜日

12: 10-l3 : 10 
・例会場四国中央商工会議所

電話 58-3530

FAX 58-6294 

・事務局四国中央商工会議所

電話 58-3530

将棋アマ最高位

鈴木 昇

川之江ロータリーの初代会長猪川秋夫氏が亡くなって、もう二十年余りになるだろうか。

市民会館で営まれた葬儀に参列した。私の記憶違いでなければ、祭壇には確か『囲碁六段」

の免状が飾られていた。囲碁の六段と言えばアマチュアの最高位であり、私にはそれがと

ても輝いて見えた。私は囲碁はできないが将棋なら少々ゃったことがある、それなら将棋

で最高位を目指してみようとその時決意したのである。

日曜日は、朝からビールをやりながらNHKの将棋対局を見るのが何よりの楽しみであっ

た。 1時間半の対局の問、解説を聞きながら局面を見、自分なりに考えているだけで、な

んだか棋力が身に付いてきたような気がした。ほどなく、初段に合格した。日本将棋連盟

から、合格通知と一緒に免状を作らないかとの案内があった。料金は 3万円であった。

みどりと自然を大切に



免状料金一覧表を見ると、 二段 4万円、三段 5万円、四段 7万円、五段 10万円で、その

五段がアマ将棋界の最高位であった。私は、折角免状を作るなら初段や二段ではなく、最

高位まで行ってからにしようと思った。

やがて二段、三段も合格、四段には少々時間を要したが平成 8年(1996) 7月に認定さ

れた。日本将棋連盟の免状には、①連盟の会長も②名人、③竜王、の三人の署名がなされ

る。時の名人は羽生善治。 一日も早く五段に合格し、羽生名人の署名入りの免状を…、と

心は逸るのであった。

『継続は力なり』と言うが、遅々とした歩みにもやがて目標に到達する時がくるもので

ある。平成 10年(1998)の正月、とうとう五段に合格した。挑戦を始めてから丸 5年を

要した。家内が、『その五段っていうのはどのくらいのレベルなの ?Jと訊く。私は少々

得意気に『アマ最高位よ」と答える。将棋番組ばかり見て迷惑と思っていた家内も、それ

でようやく納得したようである。合格通知には、正式な免状を取得するには税込で 105，0 

00円、しかし四段の免状を持っていない者は 141， 750円が必要と書かれてあった。アマ最

高位の栄誉やこの 5年間のあれこれを鑑みると、そのくらいの出費は安いものであろう。

私はすぐさま申し込みを、と思ったのであるが、悲しむべきことに署名をしてもらうはず

の羽生善治が名人位を失っていたのである。仕方なく、一年先送りをして羽生が名人に復

帰することを願って待つことに決めた。

しかし、悲劇はそれだけに留まらなかった。合格通知が届いた直後に日本将棋連盟は、

『六段を新設』すると発表したのである。そうなると、私が合格した五段はもう最高位で

はない。その時、更に六段を目指すべきところであったかもしれないが、 42.195 kmを走

り終えてゼイゼイ患を切らしているところへ、あと 10km走ってこいと言われたようなも

ので、私にはもうそれだけの気力が残っ ていなかった。自分の中で、アマ最高位への憧れ

が急速に萎んでいくのが分かった。日本将棋連盟の処置を恨めしく思いつつ、それ以来今

日までの 15年間、私は駒に触ったことが無い。遠い昔のほろ苦い想い出話である。
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出席報告

1.出席会員 (60名中)

2.出席免除

3.当日出席率

4.前々回補足修正率

出席表彰 12月
・長野光正会員 (23年)

・井上由文会員 (22年)

会長の時間

会務報告

43名

3名

75. 44 % 
94. 74 % 

1.国際ロータリー第 2670地区 地区大会

実行委員会

・地区大会記念事業『アマモ場再生サミッ

ト』参加に対する御礼

2.国際ロータリ ー第 2670地区 ガパナー

事務所

・第 2670地区ローター財団事務所 ホー

ムページ開設のお知らせ

3.桜ラインレタ ー 2013年 11月号

4.四国中央ユネスコ協会

2014年四国中央ユネスコカレンダー ご

購入のお願いについて

・ご希望の方は事務局までお知らせ下さい。

5. 2013年 12月 近隣クラブ例会のお知ら

せ(出席委員会)

|11月初日(刈開催定例理事会報告|

①フィ リピン台風 30号 災害に対する支

援について

→第 2670地区へ送金後、地区が取りま

とめて団体へ寄付を行います。

当クラ ブからは、一人1， 000円ずつニ

コニコを集めて、地区へ送金すること

となりました。次週例会時より、ご寄

付ご協力お願いいたします。

②社会奉仕委員会より 映画『先祖になる』

四国中央上映会への協賛 ・後援について

→クラブより、30，000円協賛します。

委員長の時間

・映画「先祖になるJ協賛について

社会奉仕委員長 尾藤淳一会員

向 ・甲子園カレンダーの申込について

野球同好会キャプテン 尾藤淳一会員

『友.]12月号要点紹介

雑誌委員長 石川豊和会員

・出席報告 宮内浩二会員

ニコニコニュース

星 JI卜・・先週の家庭集会では、 多数のご出

席いただきありがとうございまし

た。班長、副班長の皆様大変お世

話になりました。ありがとうござ

いました。

佐々木…本日、次年度現事・役員さんの選

考を戴きます。役員さんともども

次年度も宜しくお願い致します。

阪部…遅くなりましたが、 11月 17臼の

エパーグリ ーン会のコンペを好天

の中で開催することが出来ました。

私個人のスコアは相変わらず停滞

しておりますが、パーディ ・イー

グルが取れるように頑張っていき

ます。

尾 藤 …12月 1日四国中央市駅伝大会に

川高PTAの選手で出場しました。

個人は区間 7位でした。会社の若

手も一般男子 2部で出場し、 30
チーム中 10位と好成績でした。

一 谷…体調が管理できず、家庭集会欠席

しました。申し訳ありませんでし

fこ。

鈴木昇…ニコニコの新しい呼び方を採用し

ました。宜しくお願いします。

クラブ年次総会(会長担当)

次年度理事、役員選考 → 発表

(別室にて選考委員会開催)

委員長森実和生会員

委 員 高 畠 重 章 会 員 ・大塚幹夫会員 ・

篠原正能会員・三好重忠会員 ・

内田敏昭会員 ・福崎健司会員



【家庭集会報告会】

A班副班長

B班メンバー

C班副班長

久保安正会員

石川豊和会員

篠原孝賢会員

近隣RCの例会日

12月 12日休)観音寺RC
(観音寺商工会議所〉

12月 13日倹)伊予三島RC
(三島商工会館)

12月17日(川観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

例会プログラム

12月17日(火)

(親睦活動委員会担当)

クリスマス家族会

18 : 30 ~グランフォーレ

向
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